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Vermerk: 
 
 
Die SPD-Fraktion stellt folgende Anfrage: 
 
Wann wird die Situation des Fußwegs entlang der Bargholzstraße verbessert? 
 
Hierzu teilt das Amt für Verkehr folgende Zwischennachricht mit: 
 
Die Planung konnte bisher wegen höher priorisierter Maßnahmen noch nicht aufgenommen 
werden. 
 


